

Consejo Editorial Internacional

Dra, Susana Strozzi (Universidad Central de Venezuela)

Dr. Rogelio de La Mora (Universidad Veracruzana, México).

Dr. Hugo Mansilla (La Paz, Bolivia)

Dr. Arauco Chihuilaf (Universidad de Paris III)

Dr. Juan Antonio Ardila (Universidad de Edimburgo, Inglaterra)

Dr.Fernando de La Iglesia (Universidad de Deusto, San Sebastián, (España)

Dr. Günder Dietz (Universidad de Granada, España)

Dra. Lidia Girola (Universidad Autónoma Metropolitana Azcapotzalco, México)

Dr. Cristián Noemí (Universidad de la Serena, Chile)